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ＰＴＡ総会パート３ 
来校ありがとうございました 

     Nannou校長通信 No.15 

 

 

 

ＰＴＡ定期総会後には、各学科に分かれての
学科ＰＴＡが行われました。学科職員の紹介
や学科ＰＴＡの計画、生徒の研究発表、進路
活動の取組等が話し合われました。今後、Ｐ

ＴＡレクレーション大会、ＰＴＡ役員研修会
などもあります。よろしくお願いします。 


